

それは、今月21日から始まっていました…

夫婦（紫音）で歌を通してのライトワークでもある、クリスマスライブが地元のとてつ小あな美術館のようなお店で行われ、私達も出演。

激しい雨で夜にも関わらず15人ほどの老若男女のお客様と、そしてお店の方々の創り出す何とも温かで愛を感じずにはいられない空間。窓から隣の教会の灯りも。歌い終えた私達に一人の女性が手招きし、隣の席を空けて下さり座った目の前には、イエスが誕生した時を再現した模型が素敵に飾られてありました。

しばらく約2000前イエスが地上に生まれたその時に想いを馳せていた私。

と、その女性は何故かとても詳しく、とても綺麗な言葉でイエス様の説明をして下さり、信者ではないにも関わらず、今迄何度も聴く機会もあり、私も娘達も子供の頃劇で演じていたはずの内容を、改めて知ったかのようにでした。

その時、とても温かで大きなエネルギーを感じ、私はずっとイエス様と一緒にいるように思えたのです。その夜の空間は、とてもとても不思議な…

でも本当に楽しく幸せに包まれた夜でした。

そして、温かな気持ちのまま帰る途中、その意味の解凍が…

「2000年前、私が此処に生まれ、したように、

今、貴方達が生まれそれをするのです」

!!!

何て、何て事でしょう…

No2

私達皆が今、この時にイエスとして誕生した…

あの時たった一人で愛を地上に降ろして下さったけれど、今度はそれをこんなに沢山の地上セルフとハイアーセルフ、全ての高次のサポート、そして何と言っても Ai 先生と一緒にいて下さる中で成し遂げていくのだという、その素晴らしさに改めて強い強い感動、そして心強さが拡がりました。

帰ってからどうしても **Ave Maria** が聴きたくなり、始まるともう涙が止まりません。そしてもう一度改めて、強く、深く誓いました。

「私の全てをこのアセンションに捧げます！」

22日の夜は12時前には布団に入りましたが、翌日の本部 Ai 先生セミナーの事を思うとワクワクして直ぐには寝つけず、あれこれと想いがめぐっておりました。と、突然涙が次々と溢れ出し、どんどんそれがエスカレート、まるで子供の頃のように激しく泣きじゃくり、自分でも訳が分からないままどうにも止められず、どれほどの時間だったのかも分かりません。何故？と思いながらも、ただ感じるのは嬉しさ、歓喜…

NMCAA へ参加申し込みをした直後、前から予定していた石垣島（沖縄）へと飛び立つ朝に、夢の中で「シンフォニー」という言葉を聴きました。

現地へ行って見て、こういう事！？という素晴らしい自然と人との融合を観ましたが、更に今ハッキリ分かった感じです！！

宇宙は、一つである私達を細分化した、素晴らしい様々な個性が織りなし奏でる
壮大な物語。自然や全ての生き物など何処にも無駄が無く、必要の無い人も誰一人
と無く、私達が生まれた愛は何て素晴らしいのでしょうか！！

ずっと、子供の頃から自分と他の人が別々、という事が不思議でならず、
この世界は一体何なのだろう？ 「私」、と認識しているこの感覚は何？他の人は
何故疑問に思わないの？と、考えてました。^^

当然そんな事を家族や誰かに言ってみても、「変な事言うね〜」としか
返って来ないので、自分の中に閉まってましたが、宇宙や命の真実を知りたい！
という思いは消えず模索してきたお陰で、何とか此処へ辿り着けたのです。今迄
を振り返っても、強く願うと必ず導きがあるのですね。^^

通常人との会話では言えないような、そんな思いや感じる全てを常に「詩」とい
う形で書いてきて、まさかそれが歌になり、誰かの前で唄う時が来るとは思っ
てなかったのですが、今の夫（紫音）と出逢い、まるで、その時の為に準備してい
たかのように曲になっていき、また新たに二人で歌が出来ていく…。

きっとこれも魂の「約束」。

出逢った時から不思議な喜びと安堵を感じ（私だけのようですが^^）、
多くの試し（？）の山は幾つもありましたが（ナルニア国物語のよう^^）、
その感じたものを強く信じて本当に良かった！と思えます。

協力してくれた（今も）多くの魂に今、心から感謝しています！！